

## ANTARA WAKILI MEDIA KALTIM HARAPKAN SINERGI POSITIF OTORITA IKN



Balikpapan (ANTARA) - Perum LKBN ANTARA mewakili sejumlah media di Kalimantan Timur menyampaikan sambutan sekaligus harapan perwujudan sinergi positif dan produktif dengan Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN), jelang perpindahan ibu kota mulai 2024.

"Kami sangat mengapresiasi inisiatif Otorita IKN untuk mengundang kami dalam acara silaturahmi ini. Kami berharap acara ini dapat mempererat kerja sama yang lebih produktif antara Otorita IKN dengan media dan influencer Kalimantan Timur," kata Kepala Biro ANTARA Kalimantan Timur Imam Santoso dalam silaturahmi jajaran Otorita IKN dengan media dan influencer di Balikpapan, Sabtu (6/1).

Imam mengatakan ANTARA siap mendukung dan mengawasi pembangunan IKN sebagai ibu kota negara yang berwawasan lingkungan, terutama dari bidang pemberitaan, disamping kegiatan lain seperti adopsi pohon yang mulai dilakukan di Desa Sukomulyo, Sepaku, pada 17 Desember 2023.

Sementara, Kepala OIKN Bambang Susantono menyampaikan media massa dan influencer merupakan mitra strategis dalam membangun IKN di Kalimantan Timur.

"Media dan influencer adalah mitra strategis kami dalam membangun IKN. Kami mengharapkan media dan influencer dapat terus bersinergi memberikan informasi yang akurat, objektif, dan berimbang tentang IKN kepada masyarakat," ujar Bambang.

Bambang Susantono menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada media dan influencer Kalimantan Timur yang telah memberikan dukungan dan kontribusi positif dalam menginformasikan dan mengedukasi masyarakat tentang IKN.

"Kami juga mengharapkan media dan influencer dapat memberikan masukan, kritik, dan saran yang konstruktif kepada kami untuk meningkatkan kualitas dan kinerja pembangunan IKN," katanya.

Pewarta: Aji Cakti  
Editor: Budisantoso Budiman  
Copyright © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Minggu, 7 Januari 2024 16:23 WIB dan dapat diakses melalui tautan ini.

(Desta/Sekretariat Perusahaan)